



3 Pièces

90 m²

Réf. V6480CA

1 680 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En étage élevé de l'une des plus prestigieuses résidences du quartier de la Californie, ce très bel appartement bénéficie d'une vue mer époustouflante. Doté d'une grande terrasse de 19 m² exposée plein sud et dominant la mer, il présente une surface "loi Carrez" de 90,51 m², élégamment décorée. Il se compose comme suit :- entrée,- salon-salle à manger s'ouvrant sur la terrasse sud,- cuisine séparée avec coin repas,- 2 chambres,- salle de bains,- salle de douche,- toilettes séparés. Une cave et un garage sont inclus. En option : une chambre de service de 11 m² (en sus du prix affiché). La résidence ...

On the upper floor of one of the most prestigious residences in the Californie district, this beautiful apartment boasts a breathtaking sea view. With a large south-facing terrace of 19 sqm overlooking the sea, this elegantly decorated apartment has a surface area of 90.51 sqm (law Carrez), it is composed as follows :- entrance hall,- living-dining room opening onto south-facing terrace,- separate kitchen with dining area,- 2 bedrooms,- bathroom,- shower room,- separate toilet. Cellar and garage are included. Optional: 11 sqm maid's room (extra charge). The residence has a concierge-service, is ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

